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为什么人到中年很多人突然炒股了~人到中年一事无成，
请高人帮忙指点下！！看看我今后的前途如何~！-股识吧

一、跌入人生低谷人到中年，工作也不好找，我该怎么办，是不
是该去死了

千万不要 活着是多么难的一件事 你已经很了不起了 想不开就回家跟父母待待
马上整个人的想法都不一样了 轻生是这世上最不负责任的一件事了

二、炒股亏，为什么还有大量人疯狂炒股

据统计，在中国保守估计股民数量已经达到2亿人，在这个市场有人赚钱有人亏钱
也很正常，其实你可以换个角度看待，那些赚钱的人，在这个市场尝到甜头，赚了
钱之后，按照人的本性，只会去想赚更多的钱，而那些亏损的人，少亏的会想办法
把亏损赚回来，亏很多的人，也会有大量的人去借钱炒股，因为这也是本性，总想
把失去的东西拿回来。
说的有点通俗，还请谅解，股市有风险，投资需谨慎！

三、股票知识如此复杂，为什么还有那么多人炒股

股市，是一个只需要很简单的东西，你就可以参与竞争的地方，并不会考虑你的背
景、家世、人脉等东西，唯一依靠的就是你的能力。
只要你能判断对股票就能获利，反之亦然。
所以，才会有这么多人趋之若鹜地进去，幻想着一夜暴富，或者是挣点钱，但大部
分都是飞蛾扑火，最后落寞离开，或者弃之不顾。

四、为什么现在有那么多人炒股？

当前市场经济的大环境下，人们的投机心里普遍增强，很少有象计划经济时期的那
种稳定单一的理财方式.但不得不说，人们对投机的风险性和由此带来的负面效应
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心理准备不足，所以才会有卖房炒股.股票下跌去证券交易所抗议等过激行为的出
现.经济有长有落，但炒股首先必需要具备良好的投机心态.

五、股票风险大为什么还有那么多的人抄股

风险跟收益是成正比的....巨大的风险...就会有巨大的收益...当然风险也会越大但都
是会有人炒的 ...

六、炒股都赔，为什么还有人炒股

股市符合2-8定律，就是两成的人赚钱，八成的人在亏，即使大家都知道，股市有
风险，但是还是 摆脱不了自己想成为两成其中一人的欲望

七、人到中年一事无成，请高人帮忙指点下！！看看我今后的前
途如何~！

打扰了请您原谅，只是提供一种思路，人生下来有个命，这是前世的善恶决定的和
这一世的善恶无关，这一世的善恶改变的是运，所以才能改变命运，但命运不是那
么好改的，必须积功累德到一定程度才能扭转，所以会有的人不是坏人，却不幸福
，却短命，那是因为他做的还不够，没能有力的突破先天的命运。
所以一心向善莫问前程，命运分命和运，命不能选，运可以改变和创造，所以这个
命运可以通过后天努力来改造，因为掌握运气就可以改变命运，《了凡四训》---
告诉我们命运是什么，告诉我们怎样改变自己来改变运气，从而改变命运。
《了凡四训》一本应该传给子孙后代的书，经典，书电影版和电视剧版都有，网上
皆可搜到 运气是可以创造的，运气一直好或一直坏的话就会改变命运，运气的好
坏就看人是否善，善运气就会变好，不善运气就会变坏，一直善，运气就一直好，
许多该发生的坏事也会不发生或者伤害小点，这样人的命运就改变了，不善也一样
，关键要持之以恒，命运就会改变.当然每做一件事都会有改变，因为都有善恶，
平常人做事往往善恶参半，相互抵消了，要想改变命运，就要付出努力，多行善，
命运才会向一个方向发展，才会改变的多。
当然善一定要心真的善，不是阿Q。
现实生活中，很多人会将软弱的人认为就是善人，其实这倒未必，有的人受了欺负
，嘴上不敢反抗，心里可能已经把对方千刀万剐，这不叫善，真正的善是心量大的
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善，所谓量大福大就是这个意思，真正的善一定是正的，充满正气，这种正气就可
以破邪气，能镇的住邪魔外道，千万不要做那种别人说什么都说好的人，这样的人
没有那种气，就压不住邪气，所以这样的人也往往被坏人欺负，和好人在一起也谈
不来。
当然有的人要质疑，社会上那么多坏人还不是活得好好的吗？那是因为各人命运是
不同的，有的福多有的福少，福多的因为基数大，命运的惯性就大，经得起消耗，
但总是在减少的。
记得以前我们村两个人一起打死了一条蛇，其中一个人没几天就得病死了，而另一
个则又活了好多年，所以说各人福气是不同的，有的能顶得住，有的则顶不住，当
然能顶得住的也是要折寿的。
要转运要健康长寿最好最快的方法戒杀护生，吃素，放生 ，当然一定要心诚。
因为杀生吃肉是有杀气的，杀气会破坏运气，而吃素护生的话则会减少这种杀气，
从而改善运气。
求姻缘求子女可以求观世音菩萨，当然一定要恭敬诚心，而恭敬诚心在哪里体现呢
，当然拜菩萨的时候一定要恭敬（不要一边拜着，一边念着，心里却在想着，这灵
吗，那多半不会灵，因为您的心不对）。
还有就是体现在自己的行为上，真正弃恶向善了，这叫真的恭敬诚心。
现在很多人不懂这个道理。
只是一味的拜菩萨，烧香捐钱，却不规范自己的行为，做不到真正的恭敬，所以就
不怎么灵了。
有的觉得灵了，也很多是自己命运中本来有的，而不是求到的

八、炒股都赔，为什么还有人炒股
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